

NOTA DE PRENSA 097-2011-2012/JRS-CR

Ministros de Educación y de Economía, han mostrado su predisposición para atender la demanda de los profesores que reclaman aumento de sueldos

CONGRESISTA JHON REYNAGA, HOY DÍA, PRESENTARÁ PROYECTO DE LEY PARA QUE A LOS MAESTROS LES PAGUEN EL 30 POR CIENTO POR LA PREPARACIÓN DE CLASES

También saludó en su día a todos los maestros, señalando que: “Todo lo que vemos y tenemos es gracias a los profesores. A ellos le debemos, porque ellos fueron los que nos educaron de pequeños y adolescentes y el resto es complemento”.

El día de hoy, después de un alturado dialogo sostenido, anoche, con la ministra de Educación, Patricia Salas, el congresista Jhon Reynaga Soto, presentará ante el Parlamento Nacional, un proyecto de ley para reconocer a todos los docentes el pago del 30 por ciento por la preparación de clases.

“Como se sabe, una de las plataformas de lucha de los profesores, que a la fecha se encuentran en paro indefinido, es el reconocimiento de este derecho, del pago del 30 por ciento por el citado concepto. Y, para materializar este desembolso económico, es imprescindible la promulgación de una norma legal que justifique dicha inversión o subvención”, explicó.

“Es más, frente a esta propuesta, para solucionar en parte la demanda de los profesores, tanto la ministra de Educación, Patricia Salas, como el ministro de Economía, Miguel Castilla, han mostrado su mejor predisposición, de dignificar al docente con un sueldo acorde a su sacrificado trabajo en todo el Perú. Y esta medida ya está en camino”, precisó Reynaga Soto, luego de salir de un largo dialogo sostenido con la titular de Educación, junto a las autoridades de Apurímac, entre ellos el presidente Elías Segovia.

Por otro lado, el parlamentario Jhon Reynaga, mediante una nota de prensa, aprovechó la oportunidad para saludar con mucho cariño a todos los señores profesores y profesoras de la región Apurímac, con motivo del Día del Maestro, que hoy, seis de julio, se celebra a nivel nacional.

“Todo lo que vemos y tenemos es gracias a los profesores. A ellos le debemos, porque ellos fueron los que nos educaron de pequeños y adolescentes. Y el resto es complemento. Por esto y por mucho más: Feliz Día Maestro”, sentenció en tono reflexivo el congresista Jhon Reynaga.

Lima, 06 de julio de 2012.